

L'AFPEP à la WPA

Antoine Besse

Le congrès européen de la WAP prévu le 6 février 2008 à Paris a dû changer de modalité d'organisation et de financement.

Communiqué :

Chers Collègues

J'ai le grand regret de vous annoncer qu'AIMS, l'organisateur professionnel du congrès de Paris de février 2008, a décidé unilatéralement de se retirer de l'organisation du congrès en rompant ses obligations contractuelles à notre égard. Nous sommes donc contraints de constater que le Congrès se trouve annulé par cette action.

Nous sommes bien sûr désolés de cette annulation mais nous ne pouvions prévoir un tel comportement de cet organisateur professionnel. Le remboursement des frais d'inscription et des autres frais engagés doit être demandé à AIMS.

*Nous faisons actuellement tous les efforts possibles pour organiser une conférence alternative de plus petite taille aux mêmes dates. Nous vous informerons de l'avancée de ce projet dès que possible
Avec mes meilleurs sentiments.*

*Dr Michel Botbol
Président du Comité d'Organisation*

L'AIMS, organisme privé, était en charge de son secrétariat et de son organisation économique : recueil des sponsors et des inscriptions ainsi que des tâches administratives et de secrétariat.

Pour ceux qui se sont déjà inscrits, il vous faudra réclamer le remboursement de vos frais à l'AIMS aux adresses suivantes :

Viviane.Neumann@aims-international.com

Helena.Hradilova@aims-international.com

En attendant qu'une forme alternative de congrès soit à nouveau possible, nous vous proposons de rester attentifs. Dès que nous en connaîtrons les modalités, nous vous en tiendrons informés.

**Antoine Besse
Saint-Germain-en-Laye**